

Heimat | Kirche | Pfalz

www.heimat-kirche-pfalz.de

Niemals alleine gehen – Kirche und Sport leben von der Gemeinschaft

„You‘ll Never Walk Alone“ stimmen die Fans in den Stadien an und unterstützen damit ihre Mannschaft. „Ich möcht‘, dass einer mit mir geht“ singen die Gottesdienstbesucher und bringen zum Ausdruck, dass Menschen Unterstützung und Begleitung in ihrem Leben brauchen. Die Lieder sind Freudengesang und Trostlied zugleich.

Kirche und Sport erinnern daran, dass Leib und Seele zusammen gehören. Kirche und Sport zeigen, dass unterschiedliche Begabungen in gutem Zusammenspiel zum Erfolg führen. Dabei geht es um mehr als Sieg oder Niederlage. Gewinnen wollen und verlieren können sind ebenso Grundhaltungen wie Gerechtigkeit und Fairplay.

Kirche und Sport leben von der Gemeinschaft – ob beim Konfirmandenturnier um den Konfi-Cup oder im Landesarbeitskreis Kirche und Sport, der sich mit sportethischen und sportkritischen Fragen beschäftigt.



Evangelische Kirche
der Pfalz
(Protestantische Landeskirche)

Heimat ist, wo du niemals alleine gehst.

Arbeitskreis „Kirche und Sport“,
Konfi-Cup und mehr: Kirche ist Heimat!



Fritz-Walter-Stadion, Kaiserslautern

Heimat | Kirche | Pfalz

www.heimat-kirche-pfalz.de

Evangelische Kirche
der Pfalz
(Protestantische Landeskirche)